

# チャレンジ三宅島'08 モーターサイクルフェスティバル

キャッチフレーズとロゴが決まりました！

噴火災害からの復興の起爆剤として、昨年初めて開催された「チャレンジ三宅島モーターサイクルフェスティバル」。バイクファンのためのこれまでにないユニークな観光振興策として、島民挙げて取り組んでいくイベントです。

このイベントが目指すものをわかりやすく表したキャッチフレーズ、それは“**We Ride**”です。

バイク（**ride**）を使った島おこしに、三宅島の島民が「みんな（**We**）でチャレンジしていく」こと、そして、島民だけでなく、日本中、世界中のバイクファンが「みんな（**We**）で創っていく」、「みんな（**We**）で応援していく」イベントであるという想いが込められています。

さらに、このキャッチフレーズを、みんなで盛り上げるための掛け声としてビジュアル化したロゴをつくりました。それは、

です。「**ウィライド**」と読みます。

矢印は、「私たちの」という自ら行うという意志の強さと、今までにない先進的な内容を表しています。

将来的には、世界的なモーターサイクルイベントして発展させていきたいという願いも込められています。

さあ、皆さん、まずは、7月にはお台場で、この秋には三宅島で、一緒に「**ウィライド**」しましょう。